

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Educación reconoce a 42 estudiantes premiados este curso en concursos escolares

El consejero Iribas les ha entregado un diploma acreditativo en un acto celebrado en la sede de Cultura y Turismo

Viernes, 12 de junio de 2015

El Departamento de Educación ha reconocido este viernes a 42 alumnos y alumnas que han resultado premiados en una quincena de certámenes escolares celebrados este curso, entre ellos, los Premios Extraordinarios de Bachillerato y Florencio Ansoleaga, el Concurso Hispanoamericano de Ortografía y las Olimpiadas de Biología, Dibujo Creativo, Dibujo Técnico, Filosofía, en las categorías de Ensayo y Fotografía, Física, Geografía, Historia, Matemáticas, Química y Religión.



El consejero Iribas, junto con los y las estudiantes que han asistido al acto.

El consejero en funciones de Educación, José Iribas, y el director general en funciones de Recursos Educativos, Iñigo Huarte, les han hecho entrega esta mañana de un diploma acreditativo en el transcurso de un acto que ha tenido lugar en la sede del Departamento de Cultura, Turismo y Relaciones Institucionales, en Pamplona.

Los **Premios Extraordinarios de Bachillerato**, correspondientes al curso 2013-2014 (se fallan una vez finalizado el año académico), han recaído en Cara Maeztu Redín, del colegio San Ignacio, de Pamplona; Guillermo Salanueva García, del colegio Santa María la Real, de Sarriguren (Egüés); Marina Almagro Bacáicoa, del instituto Plaza de la Cruz, de Pamplona, e Iñigo Alforja Ruiz, del colegio San Cernin, de Pamplona.

Obtuvieron las mejores calificaciones en la prueba específica celebrada al término del curso, a la que voluntariamente se presentaron un total de 71 estudiantes que había finalizado sus estudios de Bachillerato con una nota media de al menos 8,75 puntos.

Por su parte, los **galardones de la Fundación Florencio de Ansoleaga**, correspondientes también al curso 2013-2014 (se fallan, igualmente, al término del año académico), han distinguido a Amaia Olleta Sánchez, por el mejor expediente en el Grado de Maestro en Educación Primaria de la Universidad Pública de Navarra (UPNA); a Ainhoa Erdozia

Goñi, por el mejor expediente en el Grado de Maestro en Educación Infantil de la UPNA, y a Inés Zugasti Asín, por el mejor expediente de Bachillerato del instituto Plaza de la Cruz, de Pamplona.

El premio, instituido en 1917, año siguiente al de la muerte del arquitecto e investigador pamplonés Florencio de Ansoleaga, se creó para reconocer el mejor expediente académico de la entonces Escuela Normal de Magisterio, donde se impartían las enseñanzas equivalentes a los actuales Grados de Maestro de la UPNA, así como el mejor expediente del único instituto de Pamplona de su época, el actual IES Plaza de la Cruz.

Originariamente, el premio estaba dotado con 200 pesetas, que se mantienen en la actualidad entregando junto con el diploma una moneda de 2 euros. Esta cantidad se complementa con un lote de material bibliográfico, editado por el Gobierno de Navarra, por importe de 200 euros.

En la decimoquinta edición del **Concurso Hispanoamericano de Ortografía** ha resultado premiado Jon Liberal Huarte, alumno del instituto Ibaialde, de Burlada. En la prueba, celebrada el pasado 23 de octubre, participaron una decena de centros, que previamente habían seleccionado al estudiante que les representaría en la fase autonómica, de entre los alumnos y alumnas de segundo de Bachillerato.

Finalmente, en las once olimpiadas celebradas este curso han sido galardonados 34 estudiantes.

En la **Olimpiada de Biología**, organizada por la Facultad de Ciencia de la Universidad de Navarra, los tres primeros clasificados han sido, por este orden, Marta Chivite Lacabe, del instituto Benjamín de Tudela; Alberto Pezonaga Torres, del Liceo Monjardín, de Pamplona, y Pablo Larraona Barásain, del colegio Irabia-Izaga, de Pamplona.

Por su parte, en la tercera **Olimpiada de Dibujo Creativo**, organizada por la asociación artística Izpiritu Sortzailea-Espíritu Creativo, los premiados han sido Javier Fernández Roncal, del colegio San Cernin, de Pamplona; Maite Burgos Casado, de la Escuela de Arte de Corella, y Maite Aláez Guergué, del instituto Plaza de la Cruz, de Pamplona.

En la cuarta **Olimpiada de Dibujo Técnico**, organizada por la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Navarra, los ganadores han sido Álvaro Leciñana Soldevilla, del Bachillerato Santa María, de Logroño; Luis Arturo Saz Laguna, de las Escuelas Pías, de Zaragoza, y Rubén Tellechea Zamanillo, del colegio Calasanz, de Pamplona.

En la cuarta **Olimpiada de Filosofía**, que se organiza en las modalidades de ensayo y de fotografía filosófica, se han impuesto Ariana Juguera Jiménez, del instituto Marqués de Villena, de Marcilla, quien además obtuvo el segundo premio en la fase nacional del certamen, en la categoría de disertación; Alberto Pezonaga Torres, del Liceo Monjardín, de Pamplona, y Ana García Pérez, del instituto Plaza de la Cruz, de Pamplona, en la modalidad de ensayo. En la categoría de fotografía filosófica, los tres primeros puestos recayeron en Sara López García, del colegio Calasanz, de Pamplona; Nikola Hristov Kalamov, del instituto Zizur, de Zizur Mayor, y Miguel Andía Díez, del colegio Irabia-Izaga, de Pamplona.

En la 26ª **Olimpiada de Física**, celebrada en la UPNA, los tres primeros clasificados han sido Álvaro Cía Mina, del colegio-seminario de los Padres Reparadores, de Puente la Reina, quien se adjudicó igualmente la medalla de oro en la fase nacional; Alejandro Ruberte Sanz, del instituto Benjamín de Tudela, y Miguel Ángel Satrústegui Gallego, del instituto Zizur, de Zizur Mayor.

Por su parte, en la sexta **Olimpiada de Geografía** de Navarra, organizada por el Colegio de Geógrafos, han resultado galardonados Mario González Padilla, del colegio San Cernin, de Pamplona; Ignacio Urbasos Arbeloa, del colegio San Ignacio, de Pamplona, y Nerea Bonafonte Díaz, del instituto Plaza de la Cruz, también de Pamplona.

En la segunda **Olimpiada de Historia**, organizada por la Universidad de Navarra, los ganadores han sido Marcos Gómez García, del colegio Hijas de Jesús, de Pamplona; Andrea Muro Iribarren, del colegio de Nuestra Señora del Huerto, de Pamplona, y Javier Viñeta García, del colegio Miravalles-El Redín, de Pamplona.

En la 51ª **Olimpiada de Matemáticas**, celebrada en la UPNA, los premiados son, por este orden, Jon Liberal Huarte, Álvaro Cía Mina y Sergio David Cía Luvecce, de los centros IES Ibaialde, de Burlada; colegio-seminario de los Padres Reparadores, de Puente la Reina, y colegio Calasanz, de Pamplona.

Los galardonados en la 28ª **Olimpiada de Química**, organizada por el Colegio de Químicos de Aragón y Navarra en colaboración con la Universidad Pública de Navarra y la Universidad de Navarra, han sido Álvaro Iribarren Zabalegui, del colegio Santa Teresa, de Pamplona; Peio Ardaiz Galé, del instituto Basoko, de Pamplona, y David Bronte Ciriza, del instituto Navarro Villoslada, de Pamplona.

Finalmente, en la primera **Olimpiada de Religión**, que ha organizado la Delegación Diocesana de Enseñanza, las ganadoras en primera y segunda posición han sido Itziar Olagüe Barberena y Uxue Beunza Arano, ambas del IESO de Larraintzar, de Ulzama, y en tercera posición, ex aequo, Carla Ruiz Escribano, del instituto Valle del Ebro, de Tudela, y María Jaurrieta Manresa, del colegio Miravalles-El Redín, de Cizur Menor.

En la ceremonia de entrega han participado, además del consejero y el director de Recursos Educativos, representantes de las entidades organizadoras y directores de los centros, profesores y familiares de los alumnos premiados.